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109 學年度第 1 學期期初交通委員會 

會議記錄 

壹、會議時間：109年 9月 29日（星期二）中午 12點整 

貳、會議地點：本校簡報室 

參、主席：蔡哲銘校長                                    紀錄：袁晨梵 

肆、出席人員：詳如簽到表，附件 1。 

伍、會議內容: 

一、主席致詞:感謝各位委員參與本次交通安全會議，希望從各位委員不同的

角度能夠徵詢大家的意見。 

二、工作報告:工作報告內容詳如附件 2。 

三、討論事項： 

(一)、要如何將交通安全教育四大守則融入教學，以生活化方式帶入課程

授課。 

【交通安全教育四大守則】: 

守則一【看見你我才安全】「我看得見您，您看得見我，交通最安全」。 

守則二【謹守安全空間】「不作沒有絕對安全把握之交通行為」。 

守則三【養成利他的用路觀】「不作妨礙他人安全與方便之交通行為」。 

守則四【防衛兼備】「防衛兼顧的安全用路行為—不作事故的製造者，

也不成為無辜的事故受害者」 

討論內容: 

一、如何將交通安全教育四大守則融入教學? 

蔡哲銘校長:請各位委員思考交通安全可以融入哪些科目來進行教

學，討論結束後再與老師們進一步討論，老師們會比較

了解如何融入課程。 

張孟勤生輔組長:他校所融入高中課程包括生命教育:交通安全行車

安全；地理科:世界各國交通安全措施；公民科:交通安

全認知及概念；國文:撰寫交通安全文章；英文:結合交

通安全文章閱讀；數學科:計算車輛視線死角與安全落
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差；物理科:作用力與反作用力等課程。 

蔡哲銘校長:於 10 月份擴大行政會議與學科老師討論，請師長提供教

學上的回饋與建議。 

 

陸、臨時動議: 

蔡哲銘校長:請問各位委員是否有其他事項要提出討論? 

陳佑昌學務主任:這次會議里長請假沒有參加會議，但有後港里里民提

出天橋使用率太低大多學生都使用行人穿越道，建議天橋

拆除。 

蔡哲銘校長:陸橋對學校交通安全來說十分重要，請統計 10月 12日至

17日上午七時至八時的學生陸橋使用人數，將統計數據整

理後與里長討論後續相關事宜。 

 

柒、主席結論: 

蔡哲銘校長:大家可以想到或看到任何有關交通安全的事物都可以在

下次會議中提出一起討論，並適時的與學校外部交流爭取

更多資源。 

 

捌、散會(109年 09月 29日中午 12點 36分) 


